



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：石本 優香（2年次）

おはようございます。立春もすぎて、これからどんどん暖かくなっていく頃合いですね。私は梅（特に梅干し）が大好きなのですが、3月が近くなると梅味のお菓子がたくさん発売されます。梅味のスナック菓子は酸っぱくて飽きがこず、どれだけでも食べられてしまうのが本当に罪ですね。特に大好きなのがかつぱえびせんの梅味で、既に何回か購入して食べています。梅の花型のかつぱえびせんがたまに入っていることがあり、今まで見たことはなかったのですが先日封を開けて食べている時について見つけることができました。とても春らしくて可愛かったです。味はいつもと変わりませんでした。

皆さんもぜひ梅味のお菓子を見つけたら食べてみてください。

私は今回の研修医日記が最後の更新となります。来年度からは放射線診断科を専攻することになりました。2年の間、上級医の先生やスタッフの皆様にご世話になりました。本当にありがとうございました。来年度以降、またむつ病院に来ることもあるかもしれませんが、その際はよろしくお願いいたします。



出たらハッピー！梅の花型かつぱえびせんが出たので今年はハッピーです。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。